
  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ひかり～       

中村小学校学校だより 

No7 

平成３０年２月２０日   文責：校長 宮﨑 

  

２月生活目標：寒さに負けず頑張ろう 

ぼく・わたしの未来 わくわくアンケート 《学習広報委員会》 

中村小学校の「学習広報委員会」が、１月に「ぼく・わたしの未来 わくわくアンケート」と題
して、自分の将来の夢や目標を全校児童にアンケートを実施し、児童朝会で発表してくれました。 
 

《男子》                 《女子》 

 １位 サッカー選手             １位 食べ物屋さん 

 ２位 お医者さん              ２位 看護師さん 

 ３位 博士・学者              ３位 保育士さん 

４位 野球選手               ４位 お医者さん 

５位 その他                ５位 学校の先生 

 

 

夢や目標を実現するために頑張っていることも教えてもらいました。 

頭を鍛えています                体を鍛えています 

 ○学校の勉強を頑張っています。          ○リフティングを３０回しています。 

 ○人の話をよく聴いています。           ○ストレッチをしています。 

 ○計算を頑張っています。             ○練習を最後まで頑張っています。 

 ○字をていねいに書いています。          ○腕立てを頑張っています。 

 その他、「あいさつを頑張っています」というのもありました。 

ご家庭でもお子さんの将来の夢や目標などについて、ゆっくり話を聞くなどして、ぜひ応援して

やってください。夢や目標があると、今を頑張るエネルギーになります。 

                                    

 

 

 

 

来年度「学校支援地域本部」を設置 学校・家庭・地域の連携・協働 

来年度から、学校・家庭・地域が連携・協働して、地域ぐるみで子どもたちの育ちを支援する仕組

み、体制を整え「中村小学校学校支援地域本部」を設置する予定です。学校支援地域本部事業は平

成 18年に教育基本法が改正されたことに伴い、「学校・家庭及び地域住民等の相互の連携協力」を

具現化するものとして、国が補助事業として平成 23年度から実施しておりました。高知県でも平成

28年 3月に「教育等の振興に関する施策の大綱」の中に「学校支援地域本部」の設置促進と活動の

充実が明記されており、平成 29年度には高知県内の全小中学校 295校中、201校（約 68％）が学校

支援地域本部を設置しています。次年度から四万十市の全小中学校でも設置する予定になっていま

す。そこで、会の重複を避けるため「開かれた学校づくり推進委員会」から「学校支援地域本部協

議会」へとリニューアルし、組織・仕組みが新たになります。まだ準備を整えているところですが、

皆様には引き続き、本校児童のためご支援・ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新１年生 体験入学を実施しました ２月９日（金） 

 来年度の本校への新１年生の入学予定者は

３６名です。（２月２０日現在） 

 体育館で、５年生がレクリエーションなどで

新１年生を楽しませてくれました。 

 みんな「はい」という元気な返事ができ、 

「おはようございます」と気持ちの良いあいさ

つができ、とても感心しました。 

 みんな４月の入学を楽しみにしてくれてい

ました。 

 

   

高知県児童生徒表彰 受賞 おめでとう！ 

 

 

「全国いじめ問題子供サミット」に参加！ 

高知県内の小・中・高等学校等の児童生徒の

うち、善行、ボランティア、芸術、文化、スポ

ーツ等において、他の児童生徒等の模範となる

活動や功績が顕著な人・団体として、本校から 

６年生３人が表彰されました。３人は、高知県

が主催した『「高知家」児童会・生徒会サミッ

ト』実行委員として活躍。その功績と努力が讃

えられ表彰されました。本当におめでとう。こ

れからも活躍を期待しています。 

 １月２０日（土）に東京霞ヶ関の文部

科学省にて「全国いじめ問題子供サミッ

ト」が行われました。高知県の代表とし

て、選ばれた小学生はわずか２名。その

ひとりに、本校６年生が選ばれ、参加し

ました。「いじめやネットの問題の解決に

向けて」実行委員会で話し合ったことな

どや「高知家」やさしさいっぱい子ども

宣言を作ったことなどを発表しました。 

日本全国から参加していましたので、他

の県の取り組みも聞かせてもらい、貴重

な経験となったようです。 

早速、本校児童朝会でもその様子を発表 

してくれました。 
霞ヶ関文部科学省にて 林文部科学大臣もあいさつに 

高知県民文化ホールにて 


